

Touren-Journal



Ausgabe - Nr. 1/13

Ancampen im Münstertal – 08.03.-10.03.13

12.03.2013

Samstag, den 09.03.2013

Es hat zwar in der Nacht etwas geregnet, doch heute Morgen scheint wieder die Sonne. Um 10Uhr30 werden wir von dem Busunternehmen Sutter abgeholt und zum Parkplatz "Teufelsgrund" gefahren. Das Schaubergwerk hat zwar noch nicht geöffnet, wir sind dafür in einer gemütlichen Gastwirtschaft angemeldet. Der größte Teil von uns hat eine schöne Wanderung gemacht, die Fußlahmen unterdessen das Innere der Wirtschaft inspiziert. Zum Mittagessen gab es allerlei Gutes aus der Badischen Küche. Alle waren zufrieden mit den angebotenen Mahlzeiten. Der Bus hat uns wieder pünktlich abgeholt und so waren wir gegen 15Uhr30 wieder auf dem Campingplatz. Manche haben noch ein kleines Schläf'chen gehalten, bevor wir uns um 19 Uhr wieder im Kinosaal getroffen haben. Wieder wurde viel erzählt und vor allen Dingen geplant. So hat wieder ein schöner Tag sein Ende gefunden.



Freitag, den 08.03.2013

Zum diesjährigen Ancampen im Münstertal hatten sich dreizehn Einheiten angemeldet. Endlich hatte auch der Wettergott mit uns Campern ein Einsehen. Die ersten warmen Sonnenstrahlen haben schon gut getan. Abends hat sich ein gut gelauntes "Campervölk'chen" im Kinosaal des Campingplatzes getroffen, um dem Diavortrag von Heinz zu lauschen. Viele Erinnerungen aus 2012 wurden aus der Schublade geholt und manches Anekdöt'chen zum Besten gegeben. Nach ein paar frohen Stunden hat jeder sein Zuhause wieder angesteuert.





Sonntag, den 10.03.2013

Nun sind die schönen Tage wieder vorbei. An das nach Hause fahren wollte Niemand denken. Nach der Abschiedszeremonie hat der Himmel die Schleusen geöffnet. Sogar der Petrus war traurig. Doch am frühen Nachmittag waren nur noch ein paar Camper da, ein paar Tage wollen sie noch anhängen.

So haben wir schöne Stunden verlebt und freuen uns schon jetzt auf die nächsten Ausfahrten.





Bericht: Werner Weber